



Süddeutsche Jugendschau in Neckargerach

Nachdem 2021 bereits in Neckargerach die Zuchtschau anlässlich der DJJM durchgeführt wurde, war der dortige Sportplatz in diesem Jahr Veranstaltungsort der Süddeutschen Jugendschau.

Auch dieses Mal war es eine hervorragend organisierte Veranstaltung, wofür man dem Team um Konrad Sigmund und Richard Brauch, nur recht herzlich gratulieren und im Namen aller Jugendlichen und der Landesgruppe ein großes **DANKESCHÖN** aussprechen kann. So hat die Ortsgruppe Diedesheim nicht nur eine Geschenktasche mit hochwertigen Hundesportartikeln wie Futter, Spielzeug, Hundehandtücher etc. an jeden einzelnen Hundeführer übergeben, sondern ihnen allen auch noch einen Verzehrbon über 10€ spendiert.

Das Gelände war ausgezeichnet für eine dermaßen große Schau. Zwar machten morgendliche heftige Stürmen leider letztlich die Pavillons unbrauchbar, aber zum guten Glück kam es pünktlich zum Beginn der Schau zu einem Wetterumschwung und bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen konnte sich dann auch bei allen Hundeführern, Ausstellern und Besucher eine entsprechend gute Stimmung entwickeln.

Wir hatten mit mehr als 80 Hunden eine hervorragende Meldezahl und auch die Qualität der Hunde war ausgezeichnet, viele hochplatzierte Tiere der diesjährigen Bundessiegerschau wurden vorgestellt. Aus unserer Landesgruppe waren auch bei dieser Schau wieder viele Jugendliche aktiv: Neben „alten Hasen“ wie Jan Martin, Luisa Rath, Corinna Dirks und Calvin Ansmann und jungen Talenten wie Jonathan Rath und Mia Keßler waren auch Jugendliche vertreten, die zum ersten Mal einen Hund im Schauring führten, wie z.B. Leni Reichert.

Die eingesetzten Zuchtrichter Robert Lang für unsere Landesgruppe, Lars Bernlöhr aus Württemberg, Erich Bösl für Bayern-Nord und Christian Schalk aus Bayern-Süd verstanden es, die besonderen Leistungen der jugendlichen Hundeführer immer wieder hervorzuheben. Auch das direkt nach der Mittagspause durchgeführte „Kind trifft Hund“ erfreute sich riesiger Teilnahme und wurde durch den LG-Zuchtwart und dem LG-Jugendwart sehr launig kommentiert, so dass auch die Jüngsten Freude an diesem Programmpunkt fanden und es eine beeindruckende Werbung für das Wesen unserer Hunde war, die sich hier bereits von den Aller kleinsten problemlos durch den Ring führen ließen. Auch die Teilnehmer dieser Vorführung erhielten eine der oben beschriebenen Geschenktaschen und einen Pokal als Erinnerung an ihre oftmals erste Zuchtschau.